

Fête pour l'inauguration du « parc Spitzer »

Samedi 25 octobre, 11h30

Vous avez certainement remarqué que le futur « parc Spitzer » retrouve, petit à petit, sa fière allure. C'est ce terrain d'un peu plus d'un hectare, situé légèrement en hauteur, face à la grande ferme Champion, bordé par la Grande Rue, le Chemin de la Vallée Pierreuse et la route du bois. Les héritiers de la famille Spitzer, plutôt que de le vendre, ont préféré le donner à la commune d'Herbeville. C'est le signe d'un attachement à la commune qui prolonge les activités généreuses et philanthropiques de leurs parents et grands-parents.

L'inauguration aura lieu le **25 octobre, sur les lieux mêmes**, en plein air (éventuellement sous une tente), en présence des donateurs Gérard et Thierry et de leurs épouses. Le terrain aura été encore embelli par l'équipe des « journées bois » et par les employés municipaux.

Venez vers 11h30, que vous ayez ou non connu les Spitzer. La journée comportera un apéritif-buffet, quelques prises de parole, la visite des lieux et l'inauguration d'une plaque. Nous espérons que les Herbevillois seront nombreux à venir rencontrer Gérard et Thierry et leurs épouses, et à manifester de façon conviviale, un verre ou une assiette à la main, leur sympathie, et pour certains à évoquer leurs souvenirs de cette famille.

Il n'y aura pas de discours solennel, mais **nous invitons vivement ceux d'entre nous qui ont quelque anecdote à raconter à se préparer à l'évoquer en public**. Ces témoignages donneront de la chaleur à ces retrouvailles des Spitzer et de leur village.

Le Maire et le Conseil Municipal